

Septiembre 2020

Tiempo de lectura: 2 minutos



Ing. Luis Laredo Arellano
PRESIDENTE
FUNDACION HECHO EN BOLIVIA

RESISTIRÉ

LA RUPTURA YA ESTÁ. LA RECONSTRUCCIÓN ES TAREA NUESTRA

Resistiré, para seguir viviendo... Es el himno de los españoles de la resistencia al COVID-19 escuchado desde mediados de marzo, como una vacuna emocional por la fuerza que expresa su letra, "la lucha por la vida". "El que resiste, gana". Identifica al ser humano, da esperanza a colaborarnos - esfuerzo entre todos. Expresa acción, existencia, estado y consecución.

Con el COVID-19 el trabajo formal en el país se volvió más importante que antes, porque da estabilidad de ingresos, permite acceder a la ayuda monetaria del gobierno, es un sector privilegiado en esta crisis sanitaria que no se manifiesta en compartir - ayudar con los que más lo necesitan que también son bolivianos.

Obligar a las empresas por el gobierno a seguir pagando los salarios completos con inamovilidad laboral, será lo más adecuado?; Se debe actuar con sensatez porque Salud y Economía van juntos. Por lo tanto, obliga a repensar los esquemas de readaptación de habilidades de los trabajadores. Empuja a discutir marcos regulatorios y de protección social para entornos laborales más flexibles.

Cuando llegó la crisis de la pandemia COVID-19 el gobierno anterior ya había malgastado los ingresos de las exportaciones de los hidrocarburos. Solo queda meditar y en aquello que se ha hecho mal se tendrá que corregir.

No podemos eludir las crisis, pero, si podemos aprender a administrar con sabiduría mientras las atravesamos.

Las situaciones adversas no son una excusa para actuar con estupidez humana o simpleza, por el contrario, debemos actuar con más sabiduría para no agravar los problemas que ya atravesamos. Construir un mejor país es tarea de cada día nuestra.

Todos por un mejor país!

Fundación Hecho en Bolivia